

# Unsere Jugend 2016 / 2017

## 1. Sommer – Verbandsrunde

- In der Sommersaison konnten wir eine **KIDs-Cup** – Mannschaft (unter 12 Jahren) in der Staffelliga melden. Leider war kein Mädchen in dieser Altersklasse dabei. Mit zwei siegreichen Spieltagen konnten wir uns einen 5. Platz vor Holzgerlingen in der Tabelle ergattern.



Timo Kurz, Dzan Musabasic,  
Noah Wacker, Leopald Nagel und  
Mannschaftsführerin Elke Wacker

- Die **erste Knaben-Mannschaft** (bis 14 Jahre) konnte sich in der Tabellenmitte der Kreisstaffel 2 positionieren. Die Mannschaftsführung wurde von Tanja Rebmann übernommen.  
Tobias Kreuzer, Nick Rebmann, Hannes Sattler und Simon Schmidt wurden von der 2. Knabenmannschaft und sogar vom KidsCup tatkräftig unterstützt!
- Unsere **zweite Knabenmannschaft** (bis 14 Jahre) hat sich in der Kreisstaffel 3 mit 2:4 Punkten an den 5. Platz von 7 gekämpft. Die Mannschaftsführung hat Sybille Kurz übernommen.



David Rieth, Nico Kurz,  
Malte Mezger und Timo

- Die **Juniorinnen** (bis 18 Jahre) konnten sich leider nicht in die Bezirksklasse halten da sie unvorhersehbare Ausfälle hatten. Auch wenn es nicht ganz leicht war und sie mit Spielermangel zu kämpfen hatten, haben sie ihr Bestes gegeben und neue Spielerinnen toll integriert!

Es spielten Nadine Kreuzer, Lena Hahn (Mannschaftsführerin), Elena Rieth, Cynthia Minis, Louisa Kreuzler, Sophia Dellinger, Jule Feuersänger, Paulina Probst, Charlotte Lindemann.

- Unsere **Junioren** (bis 18 Jahre) konnten in der Bezirksstaffel 1 mit Rang 3 von 6 die Tabellenmitte halten.

Es spielten Leo Probst, Sören Mezger, Lukas Hahn, Kevin Sieber (Mannschaftsführer), Nick Rebmann, Evan Stuber, unterstützt von Knabe Tobias Kreuzer.

## 2. Winterhallenrunde

Diesen Winter haben wir wieder unsere Juniorinnen und Junioren (beide Bezirksstaffel 2) gemeldet.

## 3. Kommende Verbandsrunde Sommer 2017

Für den kommenden Sommer haben wir wieder zwei Knabenmannschaften (Kreisstaffel) gemeldet.

Leider konnten wir dieses Jahr kein KIDs-Cup mehr melden, da der Nachwuchs noch nicht spielbereit ist.

Sowohl Juniorinnen als auch Junioren sind in der 4-er-Bezirksstaffel gemeldet.

## 4. Meisterschaften und Turniere

- Die **Jugend-Clubmeisterschaften** waren gemeinsam mit den Mixed-Meisterschaften angekündigt, konnte jedoch mangels Beteiligung nicht durchgeführt werden.

- An den **Bezirksmeisterschaften** haben diese Saison leider keine jugendlichen Mitglieder aus unserem Verein teilgenommen.

An **Turnieren** nahmen **Noah Wacker, Tobias Kreuzer und Nadine Kreuzer** teil.

Sollten wir jemanden nicht erwähnt haben, liegt es daran, dass es nicht bis zu uns vorgedrungen ist. Es wäre schön, wenn ihr uns bei einer Turnier- bzw.

Meisterschaftsteilnahme Bescheid gebt.

## 5. Training

Lucas Planz ist nach wie vor unser ‚erster Mann‘ und wird durch Rainer Vetterle verstärkt. In unserer Herrenmannschaft ist Lucas ebenfalls vertreten.

## 6. Grillfest zur Saisonöffnung

Auch dieses Jahr gab es zur Saisonöffnung wieder ein Grillfest mit ca. 30 Kindern und Jugendlichen. Auch ein paar Eltern waren dabei.

Rudi hat uns mit gegrillten Burgern eingedeckt und Veronika glänzte wie gewohnt als Küchenfee.

Vor und nach dem Essen durfte das Spielen natürlich nicht zu kurz kommen. Es war ein rundum gelungenes Fest.

## **7. Sommercamp der TfA und des TC Schönaich**

Das Sommertenniscamp fand wie gewohnt traditionell in der ersten Sommerferienwoche statt. Es nahmen fast 30 Kinder teil worüber wir uns sehr freuen. Jeder Teilnehmer bekam zu Beginn gleich sein schickes Camp-T-Shirt.

Von Montag bis Mittwoch wurde fleißig nach dem erstellten Trainingsplan trainiert und geackert. Am Donnerstag gab es dann, wie bereits im letzten Jahr nach dem morgendlichen Training einen Ausflug in das Schönaicher Freibad. Hier wurden im kühlen Nass neue Energien geschöpft, Beachvolleyball gespielt oder mal mit dem kleineren Schläger und Ball "Mäxchen" an der Tischtennisplatte gespielt. Abends blieben dann fast alle „Tenniscracks“ nach dem gemeinsamen Grillen am Donnerstag noch zur Übernachtung in der Tennishalle. Ziemlich ermüdet durch das "Chaotenspiel" welches wegen strömendem Regen in der Halle gespielt wurde ging es dann doch auch in die Schlafsäcke. Doch wurde wie immer noch fast bis Mitternacht getratscht oder gemeinsam ein Film geschaut. Nach einem gemeinsamen Frühstück am Freitagmorgen gab es traditionell noch ein Abschlussturnier im Einzel und Doppel mit allen Spielerinnen und Spielern. Die Trainer der TfA und auch der TC Schönaich bedanken sich bei der wie immer herausragenden Unterstützung der Familie Kaupp und den zahlreichen Eltern! Wir freuen uns bereits jetzt schon auf das nächste Camp mit so vielen Kids und wünschen allen einen erfolgreichen Start in die Sommersaison!!!



## **8. Spielferien**

Auch in diesem Jahr durften wir wieder über 20 Kinder begrüßen, die Lust hatten unsere gelben Filzkugeln über das Tennisfeld zu jagen. Dass dies auf durchaus verschiedenen Arten machbar ist, haben unsere fleißigen Helfer den Kindern nahe gebracht. Zwischendurch gab es Trinkpause, und als krönenden Abschluss hat unsere Veronika im Imbiss-Buden-Stil die von Rudi gebrutzelten Roten Würste ausgegeben.



## 9. Jahresfeier

Im Februar ging es mit 24 Kindern und Jugendlichen ins Dreambowl. Schön, dass Lucas auch dabei war! Es wurden durchaus neue Talente in unserer Tennisjugend entdeckt! Als dann der ‚kleine Hunger‘ kam, bekamen wir Chicken-Nuggets und Pommes an den Tisch geliefert und konnten neben dem Spielspaß noch snacken.

Ob Tennis, Bowling oder Schwimmen: unsere Jugend ist für Alles mit Begeisterung zu haben!





## 10. Mannschaftstraining und Vereinsförderung

Auch weiterhin bieten wir ein Mannschaftstraining für alle Altersklassen an. Dieses zusätzliche Training soll das reguläre Gruppen- / Einzeltraining unterstützen, eine gewisse Matchnähe vermitteln und die Mannschaftszugehörigkeit stärken. Das Mannschaftstraining wird finanziell vom Verein unterstützt.

Neben der Beteiligung am Mannschaftstraining von rund **1.700 €** übernimmt der Verein derzeit noch den größten Teil der Hallenmiete und Licht für das Jugendtraining im Winter (ca. **6000 €**).

Hinzu kommen Kosten für Spielbälle, Verpflegungszuschüsse und Meldegelder für die Mannschaftswettbewerbe sowie das Sponsoring des Grillfestes, der Jahresfeier und der Clubmeisterschaften.

Insgesamt hat der Verein die Jugend im Tennisjahr 2016 mit **7.000 Etat und 2.900 € vom Hauptverein für vergünstigte Stunden Hallenmiete Jugendtraining** unterstützt. Hierfür haben wir neben dem uns zur Verfügung gestellten Etat soweit möglich auch Zuschüsse beim WLSB beantragt.